
REQUERIMENTO nº.16/2013. 
 

 

 

 

EXCELÊNTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE PARANAPUÃ, COMARCA DE JALES, ESTADO DE SÃO PAULO, 

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL. 

 

 

    ELIZANGELA DE MELO BRAVO, Vereadora com  

assento nesta Casa de Leis, ao rito do inciso IV, parágrafo 2º, artigo 105 

do Regimento Interno desta Casa, vem mui respeitosamente à presença 

de Vossa Excelência, no sentido de requerer que seja solicitado do 

Executivo Municipal de Paranapuã, o seguinte: 

a) Quais as providências tomadas em relação a 

poda das árvores dos canteiros centrais das vias públicas; 

b) Se existe o cargo de podador de árvores no 

quadro de pessoal; 

c) Em caso positivo, se quando da realização de 

concurso público, o mesmo estará entre os relacionados para 

preenchimento; 

As informações prendem-se ao fato das constantes 

reclamações de nossos cidadãos, levando em consideração que o tamanho 

excessivo das árvores contribuem com o aumento da sujeira nas ruas, ja 

que as folhas caem consideravelmente, impedem parcialmente a claridade 

das ruas no período noturno, há pontos em que os galhos estão 

atrapalhando a visibilidade dos motoristas. 

Câmara Municipal de Paranapuã – SP, Sala das 

Sessões “Vereador Antonio Fernandes Soares”, aos 19 dias do mês de 

abril de 2013. 

 

    Elizangela de Melo Bravo    

                 Vereadora                                     


